

9. II. 57.

Mes chers amis -

Dépouis assez longtemps je suis sans nouvelles de vous. Je vous remercie beaucoup pour votre belle carte de Nouvel-An que j'ai trouvé en rentrant d'un voyage au Sud du Mexique.

L'exposition à New York était une très bonne expérience. J'ai passé presque 3 mois là-bas. On parle beaucoup plus de vous et de "Phases" que vous vous imaginez. À New York on sait d'ailleurs assez bien de tout ce qui passe dans le monde entier, au moins de tout ce qui est intéressant. C'est vraiment une grande "City of our time".

Je travaille au moment présent des projets ~~photographiques~~ ^{réellement intéressants} — de l'Architecture Emotionnelle". On m'a demandé un projet d'une "Porte" pour Mexico, et il paraît qu'on acceptera mon idée — 52 mètres d'hauteur (seulment). Aussi pour une place à Guadalajara on m'a demandé un projet. J'espère de vous pouvoir envoyer bientôt des photos.

R. O. Götz m'a écrit que vous êtes très actifs. Je vous félicite! J'aimerais beaucoup de savoir plus de détails de vous et de vos activités.

Tous ^{nos} meilleurs vœux pour vous deux —

Très amicalement

Siempre

Mathias Goeritz